

# *Mein Meilenstein auf der Via delle Genti in Ponte (Cannero Riviera)*



Nein, hier geht es beim «Meilenstein» nicht ums Projektmanagement, sondern um ein ganz konkretes Kleindenkmal. Wir fanden vor vielen Jahren auf meinem Grundstück einen behauenen schlanken Stein von etwa einem Meter Länge und oben abgerundet. Der Stein lag in einer Rabatte hinter einem Busch bei der Garage. Darauf findet sich eine Steinritzung mit Buchstaben und einer Zahl. Das deutete auf einen Meilenstein hin. Meilensteine wurden seit dem Altertum in regelmässigen Abständen als Entfernungsanzeiger entlang von Strassen platziert. Unser Meilenstein fand sich an der alten Wegverbindung von Verbania in Richtung Tessin, die heute unter dem Namen Via delle Genti (Strasse der Völker) touristisch propagiert wird.

[Zum Beitrag.](#)